

Mantiene Moody's su nota crediticia para México

ROSALBA AMEZCUA

México mantiene estable su calificación crediticia internacional, Baa1, a pesar del rezago que se presenta en el ejercicio del gasto, afirmó el director general de Moody's México, Alberto Jones Tamayo.

Precisó que el grado de inversión se revisaría hasta conocer la aprobación final de las reformas estructurales y el grado de profundidad que éstas tengan.

“No asumimos, ni tenemos elementos que nos permitan concluir que se van a dar las reformas, y se

van a dar en la magnitud que conducirían a que haya un mucho mayor crecimiento económico para el país”, añadió.

Señaló que más allá del subejercicio que registra la economía nacional para la calificadora lo importante es el riesgo de la deuda gubernamental

a largo plazo y no si el país crece 2.1 o 3.2 por ciento.

Jones Tamayo insistió en que se observará la magnitud, profundidad y aplicación de las reformas y la correcta ejecución del gasto; además, reiteró que mantienen la nota para México porque la perspectiva es estable.